
外国語 

「中国語」×「立命館宇治高校」 

 12月1日に立命館宇治高校３年中国語履修者有志の皆さんと本校１年中国語履修者の

交流会を行いました。両校共に11月に中国の高校生とzoom交流を行っているので，その時

のやり取りや感想について話しあおうという趣旨で交流会が実現しました。今回は事前交流と

して，立命館宇治，みなと総合それぞれの生徒が中国語で自己紹介動画を作成し，お互い

に閲覧した感想のやりとりをしました。 

 12月1日のzoom交流会では，これまでの中国人との交流についての感想や気づきを発表し

ました。「中国語をすごく練習した」「中国人に自己紹介をすることで中国語が身についた」「中

国語で挨拶が通じなかった」「もっと発音練習をしようと思った」など率直な意見交換がされま

した。みなと総合生徒はそのふり返りを踏まえ、後日授業で、交流会で使った自己紹介文をも

う一度作り直し，授業内で発表しました。作業をした生徒からは「難しい文法を使うのではなく

習ったものを少しアレンジするだけで文の量が増えた」「いつ，どこでや動詞や名詞に着目で

き，文作りに使えるようになった」などの感想があがりました。立命館宇治高校との交流により

新たな視点が生まれ，中国語への理解が深まったようです。 

 立命館宇治高校の皆さん，ありがとうございました。 

中国語を学ぶ高校生同士の交流会を開催しました 

京都弁の優しいイントネー

ションが新鮮でした。 


